



学校教育目標

自主 友愛 鍛錬

地域の風の吹き抜ける北中

第54回秋桜祭開催！

9月24・25日(金・土)第54回秋桜祭を開催いたしました。さわやかな秋空に恵まれ、素晴らしい2日間となりました。新型コロナウイルス感染症拡大防止のため、できる限り三密を避ける対策をしたため、様々なことが昨年度と違う秋桜祭になってしまいました。そのような中、学校の中心となって準備・運営をしてくれた3年生の皆さんは、今できることに精一杯取り組んでくれました。学校の顔である3年生たちの素晴らしい姿、1,2年生の皆さんの3年生の運営に協力する素敵な姿が数多く見られました。リモートを使った開閉祭式では、3年生のいる体育館と1,2年生の教室とでスムーズなやりとりができない中、根気よく式を進めていました。そして教室では、テレビを通しての映像を真剣に見ていました。唯一全校が揃った「青春の集い」では、全力で取り組む選手たちを精一杯の拍手で応援、丸子北中学校の生徒の皆さんの素晴らしい姿をたくさん見ることができた二日間でした。

本来であれば、お子様の成長を楽しみにしている保護者の皆様や地域の皆様にご来校いただき、生徒たちの練習の成果をご覧いただきたかったところですが、感染拡大防止のため、苦渋の決断をさせていただきました。ご理解いただきますようお願い申し上げます。なお、2日間の様子は、丸子テレビ様が放映していただけることになっています。ぜひ、ご覧ください。



リモートでの開祭式



ステージバックと吹奏楽部



有志発表



青春の集い 競技前の円陣

<一人一台端末の活用を研究しています>

9月8日(水)に教育課程研究協議会を行い、本校で録画した2年生の英語の授業を他校の先生方に見ていただきました。授業の内容は、昨年度お世話になったハナ先生(ALT)に、自分たちが調べた京都の紹介を行う活動です。現在京都で生活をしているハナ先生とオンラインでつながり、一人一台のパソコンで作ったスライドを用いて、英語でハナ先生に紹介します。生徒たちは、友と関わりながら、堂々と発表を行いました。引き続き端末を活用した授業をさらに検討してまいります。

